

## Servicio de Deportes

**Noticias** 

## ¡Hemos estado en Formigal!

## 04/02/2015

El 28 de enero partimos a las 5:00 de la madrugada desde Arrasate y Donostia camino a Formigal. Fuimos directos a las estación de esquí, alquilar el material y ¡a disfrutar de la nieve con un tiempo excelente!

Por la tarde, tras coger acomodo en el hotel, tocó hablar de las aventuras del día hasta la hora de cenar.

Los siguientes dos días cambió el tiempo y llegaron el frío y la nieve; contratiempos del esquí, pero si no qué sería de un deporte de invierno...A pesar de ello lo pasamos de maravilla.

¡A ver si repetimos!

Más fotos en facebook.

